

Fecha: 14-06-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: **El primer encuentro de la red de Centros de Pensamiento de las Américas en Santiago se desarrolló en la UC**

Pág. : 7
 Cm2: 477,2

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

El primer encuentro de la red de Centros de Pensamiento de las Américas en Santiago se desarrolló en la UC



Jeffrey Sachs, economista y profesor de la Universidad de Columbia; Juan Carlos de la Llera, rector de la Universidad Católica; Felipe Larraín, presidente de Cepas y director de Clapes UC, y Mariane Krause, prorectora de la Universidad Católica.

Los ocho centros que componen la red Centros de Pensamiento de las Américas (Cepas) realizaron su primer encuentro presencial en Santiago, desde su constitución en noviembre pasado. Esta alianza nació en 2024 para fortalecer la colaboración, impulsar el conocimiento y generar soluciones innovadoras a los desafíos compartidos de la región Latinoamericana.

La cumbre se desarrolló en el Salón de Honor de la Casa Central de la Universidad Católica de Chile (UC) en Santiago, donde el economista norteamericano Jeffrey Sachs dictó una clase magistral sobre economía, política y seguridad. La red Cepas es presidida por Felipe Larraín, director de Clapes UC, y cuenta con un Comité Ejecutivo integrado también por Luis Fernando Mejía, director de Fedesarrollo, como vicepresidente, y Julia Dias, directora de Cebri, como secretaria ejecutiva.



Juan José Díaz, director ejecutivo del Grupo de Análisis para el Desarrollo (Grade) de Perú; Mariana Campos, directora general de México Evalúa, y Sergio Urzúa, coordinador internacional y miembro del Comité Ejecutivo de Clapes UC.



Leonardo Hernández, director alterno de Clapes UC; Lea Giménez, vicepresidenta de Estrategia y Conocimiento del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF); Jason Marczak, director de Atlantic Council (EE.UU); Karin Moore, coordinadora legal de Clapes UC, y Juan Félix Marteau, director del Comité sobre Criminalidad Organizada del Consejo Argentino para las Relaciones Internacionales (CARI).



André Lara, consejero del Centro Brasileño de las Relaciones Internacionales (Cebri); Hermann González, coordinador macroeconómico de Clapes UC, y Ernesto Talvi, excandidato presidencial e investigador principal del Real Instituto Elcano, de España.



José Octavio Bordón, past presidente de CARI; Karin Ebensperger, miembro del Consejo Nacional Asesor de Clapes UC, José Pío Borges, presidente del Consejo Directivo de Cebri, y Francisco de Santibáñez, presidente de CARI.



Luis Fernando Mejía, director de Fedesarrollo, de Colombia; Felipe Larraín, director de Clapes UC, y Julia Dias, directora ejecutiva de Cebri de Brasil.